

Asociación de Ajedrez de Barahona dona juego

14 de Marzo 2017



Con el interés de fomentar las sanas prácticas del ajedrez en los barrios, la Maestra Nina Almonte, en coordinación con la Asociación de Ajedrez de la provincia de Barahona, entrego un juego al niño Miguel Ángel Pérez, para que le enseñe a los demás en su sector de Baitoita, herramienta que le ayudara a comprender y asimilarla mejor cada asignaturas que recibe en la escuela Básica María Auxiliadora del barrio Pueblo Nuevo.-

Almonte le hace un llamado a los demás padres apoyar a sus hijos en el deporte ciencia-ajedrez, que le ayudara a mejorar la atención, comprensión y fortalecer la memoria.-
